

3月



2学年通信

Cultivate

郡山市立緑ヶ丘中学校

2学年通信 NO.41

発行日： 3月 2日 (月)

発行者： 新田 睦美

修学旅行 ● ● ● 延期

新型コロナウイルス感染症の拡大により、4月22日に予定しておりました、修学旅行を延期することとなりました。保護者の方々への文書配付と同時に生徒には校長先生からお話をさせていただきました。生徒達はどんな表情をするのか、涙を流す生徒もいるのでは・・・など考えていましたが、そんな思いとは裏腹に比較的冷静に話を聞いていました。仕方のないことですが、重ね重ね残念です。しかし安全第一ですので、今回の判断はやむを得なかったと思います。

詳しいことは後日、ご連絡いたしますが、なるべく今回の行程と変わらないようにしたいと思います。

保護者の方々のご理解をお願いいたします。



◎私達も気をつけなければなりません◎

今回の新型コロナウイルスの感染により、世界中が、大変なことになっている印象を受けます。日本での感染者は約920人ほどです。インフルエンザの蔓延時を考えると、さほど心配はないかなと思いますが、新型なので、まだ特効薬が開発されていないことや、検査を受けるまで時間がかかること、ウィルスの陽性反応が出ても無症状の人もいることなどを考えると未知のことでもあるので、とても心配になってしまいます。

私達にできる予防は何でしょうか。

- ・人混みは避ける。
- ・うがい・手洗い・マスクの着用を徹底する。

いつもと同じ予防を徹底するしかありません。私達も十分に気をつけていきたいと思っています。

実力テストも延期です

3月4日(水)に行われる予定でした実力テストは4月に延期します。毎日規則正しい生活をし、学校に登校していると思って1日最低でも5時間は学習する時間を確保してください。スマホは約束事を作り、学習の妨げに絶対にならないよう取り扱いに注意してください。定期テスト前の学活で希望の高校を書き、どの位実力テストで点数をとればいいのかを書き出しました。その点数を目標に頑張りたいと思います。不要不急の外出を避け、家で集中してテスト勉強に励んでください。



臨時休業について

政府の要請を受け、郡山市では3月3日から臨時休業となりました。保護者の方々には、いろいろとご心配なことがあるかと思いますが、学年でできることは、学習をしっかりとできる環境を整えることと思いい、テキストの準備をしました。来年度6月から使用する予定だったものを前倒しして、今回はその一部を使用します。1, 2年生の復習の内容ですので、しっかりと集中して取り組んでほしいと思います。夏休みや冬休みの休業日とは違います。本来であれば授業を受けているはずの時間が休みとなっているわけですから、学習の時間は各自しっかりと確保するべきです。毎日決まったことをやってほしいと思います。

また、今回の休業は感染症の急激な蔓延を防ぐものです。間違っても平日にレジャー施設に遊びに行ったり、人の多く集まる場所への出入りは絶対にしないよう、ご家庭でも話していただきたいと思います。ご協力をお願いします。

今後の動向についてはメールでお知らせしますので、まだメール配信の設定をされていない方は早めの設定をお願いします。

安全第一でご家庭で過ごすようご協力をお願いいたします。